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ACTA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA CÂMARA MUNICIPAL, REALIZADA EM 07 
DE OUTUBRO DE 2010: ______________________________________________________ 
 
---Aos sete dias do mês de Outubro do ano dois mil e dez, nesta cidade de Esposende, no Salão 
Nobre dos Paços do Município, realizou-se a reunião ordinária da Câmara Municipal de 
Esposende, sob a presidência de Fernando João Couto e Cepa, Presidente da Câmara 
Municipal, estando presentes os senhores Vereadores:  
Arqt.º António Benjamim da Costa Pereira, 
Dra. Luzia Filipa Carvalho Miquelino, em substituição de Dr. Pedro Tiago Teixeira Saleiro 
Maranhão, 
Dr.ª Jaquelina Casado Afonso Areias, 
Eng.ª Maria Raquel Morais Gomes do Vale, 
Dr.ª Hersília Manuela Sousa Neves Brás Marques e 
Prof. Rui Manuel Martins Pereira. 
 
---A reunião foi secretariada por Rui Manuel Moutinho Ferreira, Licenciado e Director do 
Departamento de Administração Geral da Câmara Municipal. ---------------------------------------- 
 
---Sendo dez horas e dez minutos, verificando-se haver “quorum” para funcionamento do 
Executivo, pelo senhor Presidente foi declarada aberta a reunião. -------------------------------- 
 
 
- PERÍODO DE ANTES DA ORDEM DO DIA:___________________________________ 
 
Nos termos do disposto no artigo nono do Regimento desta Câmara Municipal, foi, pelo senhor 
Presidente, declarado aberto o Período de Antes da Ordem do Dia, verificando-se as seguintes 
intervenções: 
 
Interveio a senhora Vereadora Dr. Luzia Miquelino tendo questionado sobre quais as razões de 
as obras que estavam a ser executadas na EB1/JI de Cepães terem sido abandonadas pelo 
empreiteiro antes da sua conclusão, bem como referiu que no passado Domingo o teto das 
piscinas municipais cedeu pelo que, já que se estão a realizar trabalhos de remodelação e 
adaptação dos espaços interiores se deveria aproveitar para efectuar as obras de manutenção e 
conservação necessárias no edifício. 
 
Tomou a palavra o senhor Presidente da Câmara tendo dito que a empreitada da obra na 
referida Escola foi adjudicada e teve o seu início, não tendo conhecimento de qualquer 
suspensão dos trabalhos, pelo que vai aferir junto dos respectivos serviços responsáveis nesta 
matéria o que efectivamente se passou. 
 
Tomou a palavra o senhor Vereador Prof. Rui Pereira que, na qualidade de Presidente do 
Conselho de Administração da empresa municipal Esposende 2000, referiu que o teto não 
cedeu, houve sim uma pequena parte que levantou, facto que, não sendo desejável é usual neste 
tipo de estruturas. Disse ainda que já foram efectuados tratamentos no teto interior e que os 
restantes trabalhos ao nível da estrutura do edifício serão executados aquando do decurso das 
obras que irão decorrer de forma faseada ao abrigo de uma candidatura que foi feita e aprovada 
no sentido de tratar o edifício em termos de eficiência energética. ----------------------------------- 
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PERÍODO DA ORDEM DO DIA: _______________________________________________ 
 
01 - BALANCETE: ___________________________________________________________ 
 
Foi presente o Balancete da Tesouraria, relativo ao dia anterior, que apresentava os seguintes 
saldos: CÂMARA MUNICIPAL - em cofre, na Tesouraria: ------------------------------ 3.600,49€  
Fundos Permanentes ----------------------------------------------------------------------------- 5.050,00€ 

depósitos à ordem: na Caixa Geral de Depósitos ----------------------------------------- 690.376,15€ 
no Crédito Agrícola -----------------------------------------------------------------------------10.201,83€ 
no Banco Espírito Santo ---------------------------------------------------------------------- 170.775,36€ 
no Banco Português de Investimento ------------------------------------------------------- 250.221,38€ 
no Banco Espírito Santo ------------------------------------------------------------------------- 9.793,36€ 
no Banco Santander Totta --------------------------------------------------------------------- 47.671,87€ 
no Banco Millennium BCP -------------------------------------------------------------------- 17.376,20€ 
OPERAÇÕES DE TESOURARIA – Em cofre, na Tesouraria ------------------------------ 133,55€ 
Depósito à ordem na Caixa Geral de Depósitos------------------------------------------- 236.069,60€ 
No Banco Português de Negócios ------------------------------------------------------------- 5.185,88€ 
No Banco Millennium BCP ----------------------------------------------------------------- 370.000,00€ 
  
A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 
 
 
02 - DELEGAÇÃO DE COMPETÊNCIAS - INFORMAÇÃO: ______________________ 
 
Em cumprimento do determinado no número três do artigo sexagésimo quinto, da Lei número 
cento e sessenta e nove barra noventa e nove, de dezoito de Setembro, foram prestadas 
informações ao Executivo, acerca dos actos praticados pelo senhor Presidente da Câmara ao 
abrigo de competências delegadas e pelos senhores Vereadores no uso de competências 
subdelegadas, constantes das relações anexas à minuta da acta da presente reunião, da qual 
fazem parte integrante: -------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 
 
 
03 – ACTA DA REUNIÃO DO EXECUTIVO MUNICIPAL, N.º 19/2010, REALIZADA 
EM 16 DE SETEMBRO DE 2010 - PROPOSTA DE APROVAÇÃO: _________________ 
 
Foi presente a acta da última reunião do Executivo Municipal, realizada no passado dia 
dezasseis de Setembro e cuja cópia foi enviada a todos os membros deste órgão: ----------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A ACTA DA 
ÚLTIMA REUNIÃO REALIZADA EM 16 DE SETEMBRO ÚLTIMO. -------------------------- 
 
 
04 – URBANISMO E POLÍTICA DE SOLOS:  ___________________________________ 
 
04.01- CONTABILIDADE: _____________________________________________________ 
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04.01.01 - CONTRATAÇÃO DE EMPRÉSTIMO DE 214.795,00€ PARA A 
CONSTRUÇÃO DE OITO FOGOS EM APÚLIA - PROHABITA - PARA 
CONHECIMENTO.  ---------------------------------------------------------------------------------------
  
Foi presente em reunião a informação 4 SCCO2010 onde é dado a conhecer a situação de um 
empréstimo no valor de 214.795,00€, contratado pela Câmara Municipal para a construção de 
oito fogos em Apúlia. Fica arquivada cópia do mesmo junto à minuta da acta da presente 
reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como transcrita. ------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL TOMOU CONHECIMENTO. ------------------------------------------- 
 
 
04.02- PESSOAL: _____________________________________________________________ 
 
04.02.01 - LUÍS ANTÓNIO DA SILVA PEREIRA - PROCESSO DISCIPLINAR - 
PROPOSTA DE DECISÃO. ------------------------------------------------------------------------------ 
 
Foi presente em reunião proposta de decisão relativa ao processo disciplinar instaurado contra 
o trabalhador Luís António da Silva Pereira. Está junto relatório final elaborado pelo instrutor 
do processo. --------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, CORRIDO ESCRUTINIO SECRETO, E POR 
UNANIMIDADE, CONCORDAR COM O RELATÓRIO FINAL DO INSTRUTOR E, 
ASSIM, APLICAR AO TRABALHADOR UMA PENA DE SUSPENSÃO POR NOVENTA 
DIAS, OS QUAIS JÁ FORAM CUMPRIDOS POR TER SIDO DETERMINADA A 
SUSPENSÃO PREVENTIVA DO MESMO TRABALHADOR POR ESSE PERÍODO. -------- 
 
 
04.03 - PROTOCOLOS: _______________________________________________________                                      
 
04.03.01 - CASA DAS MARINHAS - PROTOCOLO ENTRE O MUNICÍPIO DE 
ESPOSENDE A UNIVERSIDADE DO PORTO E NAPOLEÃO FERREIRA AMORIM - 
PROPOSTA DE ALTERAÇÃO. ------------------------------------------------------------------------  
 
Foi presente em reunião proposta de alteração do protocolo acima indicado, entre o Município 
de Esposende, a Universidade do Porto e Napoleão Amorim e cujo objecto se relaciona com a 
aquisição da denominada “Casa das Marinhas” do Arqtº Viana de Lima. Fica arquivada cópia 
do mesmo junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se 
dá como transcrita. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
PROPOSTA E ASSIM, ALTERAR OS TERMOS DO PROTOCOLO EM CAUSA E 
AUTORIZAR A SUA OUTORGA. ---------------------------------------------------------------------- 
 
 
05 – URBANISMO E POLÍTICA DE SOLOS: ____________________________________ 
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05.01 – OBRAS MUNICIPAIS: _________________________________________________ 
 
05.01.01 - EXECUÇÃO DE MURO DE SUPORTE E REPOSIÇÃO DO PAVIMENTO 
NA RUA NOSSA SENHORA DE FÁTIMA - FONTE BOA - RECEPÇÃO 
PROVISÓRIA. ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião Auto de Recepção Provisória e a informação técnica n.º 
262/DIM/2010, prestada pelos serviços da Divisão de Infra-Estruturas Municipais desta 
Câmara Municipal, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria aos trabalhos realizados no 
âmbito da empreitada supra referenciada, donde resulta que os mesmos se encontram 
realizados e em condições de serem recebidos provisoriamente. ------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISORIAMENTE OS TRABALHOS. ------------------------- 
 
 
05.02 – OBRAS PARTICULARES: _____________________________________________ 
 
05.02.01 – PROCESSO N.º 757/2004 - INVESZENDE - LUGAR DE CEPÃES - 
MARINHAS - RECEPÇÃO PROVISÓRIA E REDUÇÃO DA CAUÇÃO. ------------------- 
 

Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara Municipal, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria 
para efeitos de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de 
licenciamento de operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do 
respectivo auto, bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, 
se proceder à recepção provisória e à redução da respectiva caução para um total de três mil e 
quarenta e três euros (3.043,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. ------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISORIAMENTE OS TRABALHOS, BEM COMO 
AUTORIZAR A REDUÇÃO DA CAUÇÃO PARA UM TOTAL DE 3.043,00 €, ATÉ À 
RECEPÇÃO DEFINITIVA. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
05.02.02 – PROCESSO N.º 86-A/2008 - CONSTRUÇÕES J. ANDRÉ E FILHAS, LDA - 
LUGAR DOS LÍRIOS (RUA JOÃO DE DEUS) - FÃO - RECEPÇÃO PROVISÓRIA E 
REDUÇÃO DA CAUÇÃO. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara Municipal, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria 
para efeitos de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de 
licenciamento de operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do 
respectivo auto, bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, 
se proceder à recepção provisória e à redução da respectiva caução para um total de sete mil e 
quinhentos euros (7.500,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. ---------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
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DE VISTORIA E RECEBER PROVISORIAMENTE OS TRABALHOS, BEM COMO 
AUTORIZAR A REDUÇÃO DA CAUÇÃO PARA UM TOTAL DE 7.500,00 €, ATÉ À 
RECEPÇÃO DEFINITIVA. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
05.02.03 – PROCESSO N.º 1042/2005 - Q.M.J. - IMOBILIÁRIA, LDA - ZONA 
INDUSTRIAL DE ESPOSENDE - GANDRA - RECEPÇÃO PROVISÓRIA E 
REDUÇÃO DA CAUÇÃO. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara Municipal, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria 
para efeitos de recepção provisória das obras de urbanização referentes ao processo de 
licenciamento de operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do 
respectivo auto, bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, 
se proceder à recepção provisória e à redução da respectiva caução para um total de três mil e 
oitocentos euros (3.800,00 €) até à recepção definitiva das obras de urbanização. ----------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER PROVISORIAMENTE OS TRABALHOS, BEM COMO 
AUTORIZAR A REDUÇÃO DA CAUÇÃO PARA UM TOTAL DE 3.800,00 €, ATÉ À 
RECEPÇÃO DEFINITIVA. ------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
05.02.04 – PROCESSO N.º 650/2001 - ANTÓNIO ALVES RIBEIRO E FILHOS, LDA - 
AVENIDA ROCHA GONÇALVES - ESPOSENDE - RECEPÇÃO DEFINITIVA E 
CANCELAMENTO DA CAUÇÃO. -------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião a informação técnica prestada pelos serviços do Departamento 
Técnico Municipal desta Câmara, na qual se dá a conhecer a realização da vistoria para efeitos 
de recepção definitiva das obras de urbanização referentes ao processo de licenciamento de 
operações urbanísticas supra referenciado, para efeitos de homologação do respectivo auto, 
bem como informa da possibilidade de, em caso de homologação daquele auto, se proceder à 
recepção definitiva e cancelamento da respectiva caução. --------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, HOMOLOGAR O AUTO 
DE VISTORIA E RECEBER DEFINITIVAMENTE OS TRABALHOS, BEM COMO 
AUTORIZAR O CANCELAMENTO DA CAUÇÃO. ------------------------------------------------- 
 
 
05.02.05 – COMISSÃO DE VISTORIAS DE PRÉDIOS DEGRADADOS - 
REALIZAÇÃO DE OBRAS DO PRÉDIO SITO NA RUA PADRE CÂNDIDO 
RODRIGUES SALOIO - RIO TINTO - PEDIDO DE ALARGAMENTO DO PRAZO 
PARA EXECUÇÃO DAS OBRAS. --------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião ofício do senhor José Fernandes Cachada onde solicita o alargamento 
do prazo para execução das obras. Fica arquivada cópia do mesmo junto à minuta da acta da 
presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como transcrita. -------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, DEFERIR O PEDIDO E, 
ASSIM, AUTORIZAR O ALARGAMENTO DO PRAZO PARA A REALIZAÇÃO DOS 
TRABALHOS FIXANDO EM 15 DIAS PARA O SEU INÍCIO E MAIS 30 DIAS PARA A 
SUA CONCLUSÃO. ---------------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
06 – EDUCAÇÃO: ___________________________________________________________ 
 
06.01 – ATRIBUIÇÃO DE 100% DO VALOR DO PASSE ESCOLAR A ALUNOS DO 
ENSINO SECUNDÁRIO CUJO AGREGADO FAMILIAR APRESENTA CARÊNCIAS 
ECONÓMICO FINANCEIRAS - PROPOSTA. ----------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta da senhora Vereadora Dr.ª Jaquelina Areias, com o seguinte 
teor: 
 
“O Decreto-Lei n.º 35/90, de 25 de Janeiro, que designa o Transporte Escolar como apoio e 
complemento educativo de aplicação geral, determina no seu art.º 15.º, revogado pelo art.º 
25.º do Decreto-Lei n.º 55/2009, de 2 de Março, que “aos alunos que frequentam 
estabelecimentos dos ensinos básico e secundário que não sejam acessíveis a pé, a partir do 
lugar da sua residência, e que não possam utilizar transportes públicos colectivos para efeitos 
da deslocação entre a residência e o estabelecimento de ensino, é facultado um serviço 
adequado de transportes escolares”, sendo que “o acesso ao serviço de transportes escolares 
é gratuito para os alunos do ensino básico, podendo ser comparticipado para os do ensino 
secundário”. 
Refere ainda que “a organização e controlo do funcionamento dos transportes escolares no 
ensino básico são da competência dos municípios da área de residência dos alunos, nos 
termos do Decreto-Lei n.º 299/84, de 5 de Setembro, na sua redacção actual, e do Decreto-Lei 
n.º 144/2008, de 28 de Julho”, sendo que “as condições em que os alunos do ensino 
secundário podem beneficiar do serviço de transportes escolares, e em particular as regras 
sobre a sua eventual comparticipação, são definidas por despacho do membro do Governo 
responsável pela área da educação, publicado no Diário da República”. 
O Decreto-Lei n.º 299/84, de 5 de Setembro, com as alterações que lhe foram introduzidas 
pelo Decreto-Lei n.º 7/2003, de 15 de Janeiro, pela Lei n.º 13/2006, de 17 de Abril, e pelo 
Decreto-Lei n.º 186/2008, de 19 de Setembro, regula a transferência para os municípios do 
continente das novas competências em matéria de organização, financiamento e controlo de 
funcionamento dos transportes escolares, de acordo com o disposto no n.º 5 do artigo 47.º da 
Lei n.º 42/83 e no Decreto-Lei n.º 77/84, de 8 de Março. Conforme determina o n.º 2 do artigo 
3.º, a utilização dos transportes escolares pelos alunos deverá respeitar as normas emanadas 
do Ministério da Educação respeitantes ao processo de matrícula e seu encaminhamento. 
Enquadrado numa política de apoio a estratos sociais em situação de desfavorecimento social, 
a Câmara Municipal atribui a totalidade da comparticipação no transporte escolar a alunos 
do ensino secundário ou equivalente, oriundos de agregados familiares com parcos recursos 
financeiros, mediante análise social. 
Assim, propõe-se à Ex.ma Câmara a atribuição de 100% do valor do passe escolar aos alunos, 
Marina Cláudia Lima da Silva, Mafalda Cristina Ribeiro Almeida, Ana Sofia Nogueira do 
Monte, Ana Cristina Oliveira Abreu, Marlene Sofia Vendeiro Silva, David Hipólito Santos e 
Marta Hipólito Santos, conforme a Informação nº 048/SASE/10, de 2010.10.01.” Segue-se 
data e assinatura --------------------------------------------------------------------------------------------- 
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A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, E FACE ÀS EFECTIVAS 
CARÊNCIAS ECONÓMICO-FINANCEIRAS DOS RESPECTIVOS AGREGADOS 
FAMILIARES, CONCEDER O APOIO TOTAL NO CUSTO DO PASSE ESCOLAR DOS 
ALUNOS INDOCADOS NA PROPOSTA. ------------------------------------------------------------- 
 
 
06.02 – AUXÍLIOS ECONÓMICOS PARA O ANO LECTIVO 2010/2011 - UNIDADE 
DE INTERVENÇÃO ESPECIALIZADA DA EB1/JI DE GÓIOS - PROPOSTA DE 
TRANSFERÊNCIA DE VERBA PARA O AGRUPAMENTO VERTICAL DE 
ESCOLAS DE MARINHAS. ----------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta da senhora Vereadora Dr.ª Jaquelina Areias, com o seguinte 
teor: 
 
“A atribuição de auxílios económicos constitui modalidades de apoio sócio-educativo 
destinados aos alunos inseridos em agregados familiares cuja situação sócio-económica 
determina a necessidade de comparticipações para fazer face aos encargos relacionados com 
o prosseguimento da escolaridade. 
É competência desta Autarquia a atribuição de auxílios económicos para os alunos do 1º ciclo 
do Ensino Básico, que se concretiza através da comparticipação nos manuais escolares, na 
refeição escolar e material escolar a alunos provenientes de famílias mais carenciadas, sendo 
que aos alunos com necessidades educativas especiais, integrados na Unidade de Intervenção 
Especializada e/ou abrangidos pelo DL n.º 03/08, os auxílios económicos deverão concretizar-
se na comparticipação na aquisição de materiais didáctico-pedagógicos, para apoio nas 
actividades lectivas. 
Assim, ao abrigo do Decreto-Lei n.º 55/2009, de 02 de Março, e do Despacho n.º 18987/2009, 
de 17 de Agosto, foi atribuído o Escalão A aos alunos que frequentam a Unidade de 
Intervenção Especializada da EB1/JI de Góios, abrangidos pelo Decreto-Lei n.º 03/08, de 07 
de Janeiro. Estes alunos não utilizam manuais escolares, mas sim materiais específicos às suas 
necessidades educativas. 
Face ao exposto, propõe-se à Ex.ma Câmara a transferência de €50,00/aluno, conforme a 
Informação n.º046/SASE/10, para o Agrupamento Vertical de Escolas de Marinhas.” Segue-se 
data e assinatura ---------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
PROPOSTA E, ASSIM, TRANSFERIR PARA O AGRUPAMENTO VERTICAL DE 
ESCOLAS DE MARINHAS, UMA VERBA EQUIVALENTE A 50,00 € POR ALUNO 
CONFORME INFORMAÇÃO DOS SERVIÇOS DE ACÇÃO SÓCIO EDUCATIVOS COM 
A QUAL SE CONCORDA. -------------------------------------------------------------------------------- 
 
 
07 – COMÉRCIO E INDUSTRIA: ______________________________________________ 
 
07.01 – JOAQUIM ARAÚJO BARBOSA - QUEIXA CONTRA ESTABELECIMENTO 
COMERCIAL DENOMINADO “CAFÉ DO JOGO” SITO NO LARGO DO JOGO - 
FREGUESIA DE VILA CHÃ. --------------------------------------------------------------------------- 
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Foi presente em reunião ofício do senhor Joaquim Araújo Barbosa onde é apresenta queixa 
contra o estabelecimento comercial denominado “Café do Jogo”. Foi ainda presente ofício da 
Guarda Nacional Republicana - Posto Territorial de Esposende onde é prestada informação 
relativa a queixas sobre o mesmo estabelecimento comercial. Fica arquivada cópia dos mesmos 
junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que aqui se dá como 
transcrita. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, E TENDO PRESENTE 
QUE, QUER AS QUEIXAS APRESENTADAS, QUER OS DADOS FORNECIDOS PELA 
GUARDA NACIONAL REPUBLICANA, APONTAM PARA O EXISTÊNCIA DE RUÍDOS 
NO EXTERIOR DO ESTABELECIMENTO, E NÃO PARA PROBLEMAS DURANTE O 
HORÁRIO DE FUNCIONAMENTO, MANTER O HORÁRIO APROVADO E EM VIGOR. 
MAIS DELIBEROU DAR CONHECIMENTO DESTA DELIBERAÇÃO AO QUEIXOSO. -- 
 
 
08 – APOIO A ORGANISMOS E INSTITUIÇÕES: _______________________________ 
 
08.01 – BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE ESPOSENDE - PEDIDO DE SUBSÍDIO 
PARA APOIO À AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA - PROPOSTA . -------------------------- 
 
Foi presente em reunião pedido de subsídio da Associação Humanitária de Bombeiros 
Voluntários de Esposende, para apoio à aquisição de uma viatura. Fica arquivada cópia da 
presente proposta junto à minuta da acta da presente reunião, da qual faz parte integrante e que 
aqui se dá como transcrita. ---------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
PROPOSTA E, ASSIM, CONCEDER AOS BOMBEIROS VOLUNTÁRIOS DE 
ESPOSENDE UM SUBSÍDIO PELO VALOR DE 35.000,00 € (TRINTA E CINCO MIL 
EUROS) PARA AQUISIÇÃO DE UMA VIATURA. ------------------------------------------------- 
 

 

09 – ASSUNTOS DIVERSOS: __________________________________________________ 
 
09.01 – VENDA DE PUBLICAÇÕES - ‘APÚLIA, DA TERRA E DO MAR’, ‘SETE 
SÉCULOS NO MAR (XIV A XX)’ E ‘SABORES DO MAR - ESPOSENDE, A 
TRADIÇÃO E INOVAÇÃO DA NOSSA GASTRONOMIA...’ - PROPOSTA. -------------- 
 
Foi presente em reunião proposta do senhor Vereador Prof. Rui Pereira, com o seguinte teor: 
 
“A Câmara Municipal de Esposende, no âmbito do apoio ao autor local, tem vindo a apoiar a 
edição de algumas obras relativas ao concelho. 
O apoio dado pela autarquia passa pela aquisição de alguns exemplares aos autores que 
posteriormente são utilizados como oferta institucional do Município. 
Essas aquisições poderão também ser disponibilizadas, pela autarquia, ao público em geral 
através da venda. 
Neste sentido, vimos propor a venda das seguintes publicações: 
- Apúlia, da terra e do mar, pelo valor de 25,00€ (IVA incluído); 
- Sete Séculos no Mar (XIV a XX), pelo valor de 30,00€ (IVA incluído). 



 
 

Pág. 9 
ACTA N.º 20/2010 * 2010.10.07 

- Sabores do Mar – Esposende, a tradição e inovação da nossa gastronomia…”, pelo valor de 
4,00€ (IVA incluído).” Segue-se data e assinatura ------------------------------------------------------ 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
PROPOSTA E, ASSIM, FIXAR OS PREÇOS DAS PUBLICAÇÕES ALI INDICADAS NO 
VALOR TAMBÉM ALI INDICADO. ------------------------------------------------------------------- 
 
 
09.02 – VENDA DE ARTIGOS PROMOCIONAIS ALUSIVOS AO MUNICÍPIO E AO 
CONCELHO - PROPOSTA. ----------------------------------------------------------------------------- 
 
Foi presente em reunião proposta do senhor Vereador Prof. Rui Pereira, com o seguinte teor: 
 
A Câmara Municipal de Esposende possui um conjunto de artigos institucionais e 
promocionais alusivos ao Município e ao concelho. 
Esses artigos poderão ser disponibilizados ao público em geral através da oferta ou da venda. 
Neste sentido, vimos propor a venda dos seguintes artigos: 
- Casa castreja em barro, pelo valor de 1,50€ (IVA incluído). 
- Pin “Município de Esposende”, pelo valor de 0,50€ (IVA incluído). 
- Fita Porta-Chaves “Visitesposende.com”, pelo valor de 1,00€ (IVA incluído). Segue-se data 
e assinatura ---------------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
A CÂMARA MUNICIPAL DELIBEROU, POR UNANIMIDADE, APROVAR A 
PROPOSTA E, ASSIM, FIXAR OS PREÇOS DOS ARTIGOS ALI INDICADOS NO 
VALOR TAMBÉM ALI INDICADO. ------------------------------------------------------------------- 
 
 
PERÍODO DE INTERVENÇÃO DO PÚBLICO. __________________________________ 
 
---Encerrada a ordem de trabalhos, foi dado, de imediato, cumprimento ao disposto no número 
cinco do artigo octogésimo quarto da Lei número cento e sessenta e nove barra noventa e nove, 
de dezoito de Setembro, não se tendo verificado qualquer inscrição. -------------------------------- 
 
 
---E nada mais havendo a tratar, foi elaborada a minuta da acta da presente reunião, que, depois 
de lida, foi submetida à aprovação do Executivo, sendo APROVADA POR UNANIMIDADE 
para efeitos de execução imediata das deliberações tomadas. ----------------------------------------- 
 
---Sendo dez horas e quarenta e cinco minutos, pelo senhor Presidente, foi declarada encerrada 
a presente reunião. ------------------------------------------------------------------------------------------- 
 
---E eu, Rui Manuel Moutinho Ferreira, Director do Departamento de Administração Geral, 
redigi e subscrevi a presente acta, a qual se encontra fiel ao que de relevante se passou na 
mesma reunião. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 
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